
 

 

История успеха индивидуального 

предпринимателя – Журавской Яны 

Евгеньевны, руководителя Школа 

скорочтения и развития интеллекта IQ 007 

 

Специалистами управления экономического    

развития и торговли администрации 

Георгиевского городского округа 

Ставропольского края проведено интервью с 

индивидуальным предпринимателем Журавской 

Яной Евгеньевной, создателем и руководителем 

Школы скорочтения и развития интеллекта IQ 

007. 

 

1. Как называется ваш проект, который вы реализуете в качестве 

индивидуального предпринимателя? 

Школа скорочтения и развития интеллекта IQ007. 

 

2. В чем особенности вашего проекта? 

Мой проект особенный, ведь мы раскрываем в каждом ребёнке его гениальную 

сторону. С помощью индивидуального подхода к каждому ученику, игровой 

атмосферы и уникальной программы обучения мы углубляем интерес к 

образованию у детей и подростков. Все направления обучения в нашей Школе 

"смотрят в будущее", ведь каждый из навыков, приобретённых на занятиях, 

закладывает определённый фундамент для будущей профессии и успешной 

жизни наших маленьких гениев. На уроках мы затрагиваем несколько видов 

памяти, учимся размышлять и дискутировать, быстро читать, считать и 

красиво писать. 

 

3. Когда приняли решение зарегистрироваться в качестве 

индивидуального предпринимателя и создать собственный бизнес? 

Идея самого проекта и официального открытия бизнеса появилась 2 года 

назад. Я достаточно быстро приняла решение об открытии собственного дела 

и уже в августе 2019 года зарегистрировалась в качестве индивидуального 

предпринимателя. 

 

4. С чего все начиналось? 

Для меня всё началось давно. Я несколько лет работала в детском саду, 

проводя с детьми день за днем. 

Я стала мамой в первый раз в 2005 году и после ещё раз в 2014 году. Дети 

окружали меня всегда, и свои, и чужие (хотя я их никогда не разделяла). Меня 

всегда волновал вопрос об образование, так как я сама была молодой мамой и 

столкнулась с некоторыми трудностями. 



Например, тот факт, что ребёнок должен иметь приличный набор навыков, 

приходя в первый класс. А где этим навыкам научиться? Мы все хотим чтобы 

наши дети были лучшими, были гениями!!! 
Я долго жила с этими мыслями и вдруг наткнулась на франшизу моей 
замечательной Школы. Я просто решила попробовать, ведь внутри чётко 
знала свой запрос и запросы многих родителей! 
Всё было непросто: долгое 
обучение, большое количество 
прочитанных резюме, ошибки и 
шишки, множество вопросов 
каждый день. Но я нашла сначала 
первого учителя с такими же 
ценностями и целями, как у меня. 
Она была готова работать и 
учиться. После мы собрали 
команду любящих и отзывчивых 
педагогов, которые преданы 
своему делу и имеют многолетний 
опыт работы с детьми! 

 

И вот у меня всё получилось! 
В 2020 году, когда моя Школа уже процветала, я стала мамой в третий раз. 
Мои дети - это моя сила и счастье. Они дают мне много энергии и сил для 
развития и творчества. В 2022 году я планирую принять участие в конкурсном 
отборе на предоставление грантовой поддержки предпринимателям за счет 
средств бюджета Георгиевского городского округа, что позволит открыть 
новое направления деятельности по обучению деток иностранным языкам и 
развитию их коммуникативных способностей. 
 

 

  

5. Сколько уже вложено на реализацию 
проекта? 
Самые большие вложения были в обучение себя 
и моих педагогов, ведь наша программа 
кардинально отличается от любой другой. 
Учителя проходят обучение с нуля. В целом в 
создание Школы было вложено около 500 000 
тысяч. 
 
6. Какие дальнейшие планы? 
Продолжать развивать школу и открыть ещё 
одно направление по изучению иностранного 
языка - "Интеллектуальный английский". 
 

 



7. Как вы думаете, какую пользу может 
принести нашему родному округу реализация 
вашего проекта? 
На данный момент в нашем городе недостаточно 
мест дополнительного образования. Школа IQ007 
практически единственное место, где ребёнка 
могут достойно подготовить к школе, научить его 
учиться, привить ему навыки быстрого чтения и 
ментального счета. Считаю, что нашему округу 
нужны лучшие умные дети и их счастливые 
родители! 
 
8. Получали ли вы поддержку вашего проекта 
или планируете ли ее получить? 
Я на постоянной основе пользуюсь 
консультационной поддержкой по вопросам 
развития бизнеса. Планирую в 2021 году принять  

 

участие в ежегодном конкурсе «Предприниматель года» в Георгиевском 
городском округе. Рассматриваю возможности получения финансовой 
государственной поддержки. 
 
Хочу напомнить, что в нашей школе есть ПРОБНЫЙ БЕСПЛАТНЫЙ 
УРОК! Найти информацию или записаться вы сможете по ссылкам, которые 
я оставлю или позвонить по номеру. 
 
Контакты: 
тел: 89280108007 
inst: https://instagram.com/iq007_geo?utm_medium=copy_link 

vk: https://vk.com/iq007_geo 
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